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PCOP-643/2021 RGEP.4108. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado 

Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, sobre valoración de la situación de la Comunidad de Madrid ante los retos de 

este año 2021. 

Para su formulación, tiene la palabra el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. 

Señora presidenta, le pregunto por la situación actual de la Comunidad de Madrid. 

El Sr. PRESIDENTE: Señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señor Serrano. Vamos a seguir adelante, luchando para combatir esta pandemia y las consecuencias 

no solo sanitarias sino también económicas y sociales que contrae. ¿Qué vamos a hacer en sanidad, 

por ejemplo? Vamos a aplicar nuevas políticas de test masivos, que hasta aquí nos han dado muy 

buenos resultados, y nos estamos preparando para la vacunación masiva en grandes recintos, como el 

WiZink Center, el Vistalegre o el Zendal. Podríamos hacerlo en Ifema –muchas personas nos lo han 

preguntado-, pero es que precisamente el Isabel Zendal está muy cerca de Ifema y, por tanto, 

podemos utilizar nuestras propias instalaciones con los recursos propios de la Comunidad de Madrid 

sin tener que incurrir en más gasto. Nuevas infraestructuras como centros de salud en distintos 
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puntos de la comunidad o también vamos a fomentar la atracción de proyectos pioneros en 

investigación en el campo de la sanidad. 

También, por ejemplo, en educación, ya que vamos a crecer en más de 10.000 alumnos, 

vamos a crear nuevos centros para darles cobijo a todos ellos, centros como al que ayer dimos luz 

verde en el Consejo de Gobierno para Torrejón de Ardoz, un centro de Educación Especial que llevará 

el nombre de Iker Casillas. También vamos a crear nuevos institutos, nuevos centros de Educación 

Especial y vamos a finalizar obras que tenemos ahora mismo en marcha. 

Una vez que ya hemos demostrado la solidez de nuestro sistema educativo, tras la COVID y 

tras la borrasca Filomena, ahora lo que vamos a hacer es seguir aumentando nuestra apuesta en la 

digitalización del aula, como está aquí, profundizando en la libertad de elección frente a la ley Celaá, 

que pretende precisamente todo lo contrario, y vamos a seguir apostando por la revolución de la 

Formación Profesional, la mejora del profesorado y el avance en el bilingüismo y, sobre todo, 

destinándolo a las primeras etapas. Vamos a hacer una revolución en ese sentido. 

Y vamos a seguir poniendo distintas políticas en marcha en economía, en turismo, en el 

fomento de nuestra cultura, para demostrar que somos una comunidad que ha sabido conjugar la 

cultura contra el COVID para que no se tengan que arruinar todos estos negocios, y también 

presentando a Madrid como un gran plató de rodajes, con nuevos proyectos que vamos a traer. Y, 

sobre todo, también promocionando que la Comunidad de Madrid no se pare, que siga siendo esa isla 

de libertad y esa referencia para tantos ciudadanos de todos los rincones del mundo que vienen aquí 

a buscar, precisamente, apertura, progreso y libertad. 

¿Nuevos proyectos? Madrid Nuevo Norte, el Arco Verde y, sobre todo, la eliminación de 

aquellas trabas al emprendimiento y a la contratación. Así que, vamos a seguir con estas políticas y lo 

que queremos es seguir consolidando Madrid como una región de referencia en estos momentos de 

tanta oscuridad. Gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Muchas gracias. Señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. 

Permítame que mis primeras palabras sean para congratularnos de ver ya con asiduidad a nuestra 

compañera, la señora Moya. Me alegra verla recuperada y espero que vendrá tan combativa como 

siempre en breves espacios. Me alegra mucho verla de nuevo aquí. (Aplausos). 

Mire, señora presidenta, me deja un poco perplejo porque, sinceramente, no sé, con eso 

que nos anuncia usted, cómo vamos a conseguir entonces cargarnos la sanidad y la educación pública 

en la Comunidad de Madrid. Nuevos centros de salud, como el de Alcorcón, que se está construyendo; 

modernización y nuevas UCI -24- en el Hospital Ramón y Cajal; un hospital público nuevo, el Zendal; 

siete hospitales públicos entre los diez mejores de España. Mire, si, como dice la izquierda, llevamos 

veinte años tratando de cargarnos la sanidad pública, sinceramente le digo que, como estrategas, en 

el Partido Popular tenemos menos futuro que el móvil de una asesora de Pablo Iglesias. (Aplausos). 
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Pero, bueno, en educación ocurre exactamente lo mismo. Usted lo ha anunciado y yo creo 

que es importante saber cómo está trabajando el Gobierno. Una educación que va a apostar por 

nuevas infraestructuras y nuevas leyes, como la libertad educativa. En cualquier caso, desde el Grupo 

Parlamentario Popular agradecemos que el Gobierno de la comunidad, con usted al frente, tenga claro 

cuáles son las prioridades en la sanidad, la educación, el refuerzo de los servicios sociales y, sí, 

señorías, la economía y la protección a sectores golpeados por la crisis, como son el comercio o la 

hostelería. Algo que se reconoce aquí, en Madrid, y que –como usted bien ha dicho- también se ha 

reconocido en Barcelona, como pudimos ver ayer paseando por sus calles. Por eso debo decir que me 

sorprende -¡me sorprende!- cómo desde la izquierda, pero especialmente desde Más Madrid y desde 

Podemos, tratan de colar ese mensaje de que Madrid no apoya a la hostelería, sencillamente porque 

dicen –que es mentira, por cierto- que no hay ayudas públicas. Miren, si quieren comprobar quién 

apoya y quién no apoya a la hostelería, hagamos un ejercicio, señor Perpinyà, señora Serra, váyanse 

ustedes con la señora Ayuso a un bar de Madrid y pregunten. Vamos a ver –y estamos todos de 

acuerdo, seguro- a una persona a la que dicen: Gracias, presidenta, y a otros les van a decir esa 

famosa frase de: Contigo no, bicho. (Aplausos.) Esto es lo que hace el Gobierno de la Comunidad de 

Madrid, ¡esto es lo que hace el Gobierno de la Comunidad de Madrid!, tener claras las prioridades. Y, 

mientras esto ocurre en Madrid, tenemos a un Gobierno de España –por lo que hemos visto en los 

últimos días- cuya prioridad es que no entre en la cárcel alguien que dice “no me da pena tu tiro en la 

nuca, pepero” o “merece que explote el coche de Patxi López”. ¡A eso se dedica cada uno! ¡Esas son 

las prioridades! 

Señorías, mientras tenemos a un Gobierno que tiene claras sus prioridades, tenemos un 

Gobierno de España que roba las esperanzas a miles de hosteleros y comerciantes. Una izquierda en 

Madrid que hurta la verdad a los madrileños porque la verdad desmonta sus propios bulos. Bulos 

como, por ejemplo, señorías, todo lo que se ha hablado con el tema del Zendal. Miren, hace unos días 

denostaban las denuncias de trabajadores del Zendal por el sabotaje y desaparición de objetos 

esenciales para curar pacientes. Decían que era un invento del Partido Popular; es más, decían que 

nosotros denunciábamos o acusábamos a todos los trabajadores del Zendal. Hace unos días –y nadie 

ha hablado de ello, por cierto- supimos que la Policía había detenido a un trabajador del Hospital 

Infanta Sofía por robar un ecógrafo. ¿Saben quiénes lo denunciaron? Los propios trabajadores, como 

en el caso del Zendal. ¿Alguien cuestiona a todos los trabajadores del Infanta Sofía? Pues no, 

señorías. ¿Pero a que nadie duda de que una persona detenida y confesa por robar un ecógrafo es un 

ladrón? Por eso es un tema tan serio, porque se trata de delitos, y cuando uno acusa debe tenerlo 

claro y ser consecuente. Salvo cuando se acusa en esta Cámara, evidentemente, que alguna sanitaria 

cobarde, aprovechando el privilegio parlamentario y su condición de diputada, puede acusar de delitos 

a otro diputado sabiendo que su cobardía no tiene consecuencias penales. Lamentablemente, 

tampoco tiene consecuencias reglamentarias, como vemos. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Pasamos a la siguiente pregunta. 

 




